

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

**Bezirksvertretung
Innenstadt**

Ludwigstraße 8
50667 Köln
Tel. 0221 / 221-91309

Antje Kosubek
Fraktionsvorsitzende
Antje.Kosubek@stadt-koeln.de

Claus Vincon
stellv. Fraktionsvorsitzender
Claus.Vincon@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 30.11.2017

AN/1805/2017

Änderungs- bzw. Zusatzantrag gem. § 13 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	

Änderungsantrag zu Beschlussvorlage 3512/2017

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir beantragen:

Die Bezirksvertretung Innenstadt beauftragt die Verwaltung, die geplante Installation der Stadtinformationsanlage mit einer Drehung um 90 Grad durchzuführen.

Begründung:

Der konkret standortbezogen gestellte Antrag entspricht den rechtlichen Vorgaben und kann damit aus verkehrlichen Gründen straßenrechtlich nicht völlig abgelehnt werden.

Der Ausgang Martinstraße der KVB-Haltestelle Heumarkt führt allerdings in direkter Sichtachse zum Gürzenich und zum Rathaus. Dort befindet sich schon eine weitere Stadtinformationsanlage am U-Bahn-Eingang, welche auch parallel und nicht orthogonal zur Hauskante der Martinstraße steht. Die neue Stadtinformationsanlage würde durch die geplante Positionierung die Orientierung auf den Gürzenich und auch den Rathaus-Turm verhindern. Zudem würde sie wichtige Einblicke in die Martinstraße verdecken, welche für die soziale Kontrolle wichtig sind. Somit bietet die bisherige Planung durchaus ein verkehrliches Hindernis.

Dies kann durch eine Drehung um 90 Grad weitgehend verhindert werden.

Diese bauliche Veränderung wäre sicherlich auch eher im Einklang mit der zukünftigen Gestaltung der Via Culturalis und der Umgebung des Gürzenich, welche dem Lenkungsanspruch des Masterplans zuletzt vorgestellt worden ist. Es würde dadurch ein weiteres Defizit minimiert werden, welches der Bedeutung des Stadtraums nicht gerecht wird.

Antje Kosubek
Fraktionsvorsitzende

Yana Yo
Mitglied der Bezirksvertretung